

Kleine Judoka gehen mit leuchtenden Augen heim

Nikolaus kommt in die Neckarturnhalle / Kuchen und Weihnachtsgebäck im Training

Schwenningen. Traditionsgemäß wird am zweiten Freitag im Dezember bei den Kindern des Judo-Clubs Schwenningen einmal nicht dem Judo sport gefrönt.

An diesem Abend stand für die Kinder statt des Trainings und dem Erlernen der fernöstlichen Kampfkunst der Spaß und das Spiel im Vordergrund. Da wurden kleine Mannschaften gebildet und es galt mitein-

ander in verschiedenen Geschicklichkeitsrennen und Wettkämpfen gegen die anderen Teams zu bestehen und zu gewinnen.

Die Trainer um Jan Schilling, den Jugendleiter, waren da eher die Schiedsrichter denn die Antreiber, da alle mit mehr als Feuereifer dabei waren. Damit das leibliche Wohl nicht zu kurz kam, da sich einige teilweise sehr verausgabten, wurden vom Ver-

ein Getränke organisiert und die Eltern steuerten Kuchen und Weihnachtsgebäck bei. Als kurz vor Ende des eigentlichen Trainings dann noch der Nikolaus in die Neckarturnhalle trat waren die Überraschung und das „Hallo“ sehr groß. Hatte er doch für jedes der Kinder ein kleines Geschenk dabei, um die Kinder mit leuchtenden Augen in das Adventswochenende zu verabschieden. eb



Der Nikolaus besuchte die Nachwuchsjudoka des Schwenninger Judo-Clubs in der Neckarturnhalle.

Foto: Privat